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代 表 質 問 通 告 一 覧 表 

（令和７年２月定例月議会） 

 

 
発 言 
順 位

会 派 名 
代 表 者 名

質　　　問　　　事　　　項 答弁者

 

１
創 新 代 表 
足　立　計　昌

 
一．令和７年度予算編成について 
 
（一）基金活用後の基金残高の推移と「根室市ふるさ

と応援・共創プロジェクト支援基金」について 
 
（二）財政調整基金の内訳と残高の推移について 
 
（三）公共施設の老朽化対策に於ける市債発行につい 
　　て 
 
（四）総合体育会館の建設について 
 
二．子育て政策について 
 
（一）「こども誰でも通園制度」について 
 
三．保健、医療について 
 
（一）「社会医療法人孝仁会」と連携に至った経緯経 

過と負担金について 
 

（二）地域医療対策寄附金について 
 
四．福祉、介護について 
 
（一）「老人福祉センター」の建替えに向けた取組み 

について 
 
（二）介護職員初任者研修への支援について 
 
五．防災、減災について 
 
（一）冬期間の避難施設等のあり方について 
 
（二）津波災害における根室港の役割の重要性につい 
　　て 
 
六．地域交通対策について 
 
（一）運転手確保対策助成金について 
 
（二）デマンド交通の実証運行の評価について 

 
市　長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市　長 
 
 
 
市　長 
 
 
 
 
 
 
市　長 
 
 
 
 
 
 
市　長 
 
 
 
 
 
 
市　長
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《代表質問通告一覧表》 
 

発 言 
順 位

会 派 名 
代 表 者 名

質　　　問　　　事　　　項 答 弁 者

 

１
創 新 代 表 
足　立　計　昌

 
七．水産業対策について 
 
（一）国際漁業対策における日ロ地先沖合漁業交渉 

について 
 

（二）北方四島安全操業交渉について 
 
（三）「沿岸漁業振興計画」の１０年間の評価検証 
　　と今後の計画について 
 
（四）昆布漁業について 
 
（五）稚うに生産と養殖について 
 
（六）漁業担い手育成支援事業について 
 
（七）沿岸増養殖事業における水中ドローンの活用 

について 
 

八．商工業の振興施策について 

 
（一）ねむろ就職応援事業について 
 
（二）プレミアム商品券について 
 
九．北方領土問題について 

 
（一）「北方領土返還要求キャラバン隊」の２年間 
　　の検証と今後の考え方について 
 
（二）北方墓参の実現に向けた今後の方針について 
 
十．学校教育の充実について 
 
（一）インクルーシブ教育の推進について 

 

（二）老朽化した調理場施設の整備について 

 
市　長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市　長 
 
 
 
 
 

市　長 
 
 
 
 
 
 

教育長
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《代表質問通告一覧表》 
 

発 言 
順 位

会 派 名 
代 表 者 名

質　　　問　　　事　　　項 答 弁 者

 

２

日本共産党根室市

議会議員団代表　

鈴　木　一　彦

 
一．「安心して健やかに暮らせるまち」について 
 
（一）医療、介護分野での人材確保対策について 
 
（二）高齢者と高齢者を支える家族が安心して暮ら 

せる社会について 
 
二．「災害に強く安心して生活できるまち」につい 
　て 
 
（一）地中埋設管等の劣化、老朽化対策について 
 
三．「人を育み、文化を創造するまち」（教育）に 
ついて 

 
（一）持続可能な社会の創り手を育てる学校教育の 

充実について 
 
（二）学校給食調理場施設の整備について 
 
（三）総合体育会館の建設について 
 
四．「魅力あふれる地域資源を育み生かすまち」に 
ついて 

 
（一）沿岸漁業の振興と持続可能な漁業生産体制の

構築について（海洋環境の変化等をふまえて） 
 
五．「北方領土の復帰を目指すまち」について 
 
（一）「北方領土」問題の解決に向けた取り組みに 

ついて 
 

六．「開かれた市政運営」について 
 
（一）地域コミュニティの形成・活性化について 
 
（二）市職員の確保対策について 

 
市　長 

 
 
 
 
 
 

市　長 
 
 
 
 
 
 
教育長 

 
 

教育長 
 

市　長 
 

市　長 
 
 
 
 
 

市　長 
 
 
 
 

市　長
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《代表質問通告一覧表》 
 

発 言 
順 位

会 派 名 
代 表 者 名

質　　　問　　　事　　　項 答 弁 者

 

３
大 地 代 表　

遠 藤 輝 宣

 
一．北方領土問題について 
 
（一）領土問題解決に向けた考え方について 
 
（二）陸揚庫の今後の取り組みについて 
 
（三）節目を迎える中央アピール行動について 
 
二．地域コミュニティ交通事業の成果と今後の取り 
組みについて 

 
（一）深夜の運行の可能性について 
 
三．市立根室病院の看護師不足の影響と対策につい 
　て 
 
四．水産加工業者に対する高性能機材導入の支援に 
ついて 

 
五．学校給食の今後の取り組みについて 

 
市　長 

 
 

 
 
 
 
 
市　長 

 
 
 
 
市　長 

 
 

市　長 
 
 

教育長

 

４
会派　紬代表　

須 﨑 和 貴

 
一．これからの行政運営について 
 
（一）行政評価制度について 
 
（二）開かれた市政運営に関する取り組みについて 
 
（三）職員人材の確保について 
 
二．これからの公共施設等について 
 
（一）公共施設の建設基金について 
 
（二）旧花咲小学校校舎の解体に関して 
 
三．市民の居場所づくりについて 
 
 
四．教育行政について 
 
（一）これからの教育について 
 
（二）これからの学校施設整備について 
 
（三）インクルーシブ教育の推進及び不登校対策等 

について 
 
（四）新社会教育計画と社会教育施策の展開につい 
　　て 

 
市　長 

 
 

 
 
 
 
 
市　長 

 
 
 
 
 
市長・ 
教育長 

 
教育長 
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《代表質問通告一覧表》 
 

発 言 
順 位

会 派 名 
代 表 者 名

質　　　問　　　事　　　項 答 弁 者

 

５
市民クラブ代表　

本 田 俊 治

 
一．保健・医療施策について 
 
（一）医療人材確保対策の課題と新たな取り組みに

ついて 
 
（二）市立根室病院の持続可能な運営について 
 
二．防災・減災施策について 
 

（一）地域防災力の充実・強化について 
 
（二）防災ボランティアの充実について 
 
三．都市基盤整備について 
 
（一）上下水道施設の老朽化への対応と経営見通し 

について 
 
（二）地域交通施策について 
 
四．教育施策の展開について 
 
（一）学力向上対策と教育ＤＸの推進について 
 
（二）教育関連施設の整備推進と財源対策について 
 
 
五．商工業・観光・企業誘致施策について 
 
（一）商工業の振興施策について 
 
（二）観光振興への取り組みについて 
 
（三）企業誘致施策について 
 
六．北方領土返還要求運動について 
 
七．市政運営について 
 
（一）共創のまちづくりについて 
 
（二）多文化共生について 
 
（三）ふるさと納税制度と関連基金の運用管理につ

いて 
 
（四）自治体ＤＸの推進について 
 
（五）持続可能な行財政運営について 

 
市　長 

 
 

 

 
市　長 

 
 
 
 

 
市　長 

 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 

市長・ 
教育長 

 
市　長 

 
 
 
 
 
 
 

市　長 
 

市　長


